Petición de Feministas de Matagalpa

A: Organismos nacionales defensores de Derechos Humanos y a la Comisión Interamericana de Derechos Humanos.

Nosotras feministas y defensoras de derechos humanos de Matagalpa nos dirigimos a ustedes para solicitar su apoyo en la demanda de justicia para los cinco jóvenes que fueron detenidos de forma irregular por sujetos armados y encapuchados el día martes 26 de junio. De manera particular les solicitamos sus gestiones para demandar al estado de Nicaragua el respeto a la integridad física y sicológica de las jóvenes Nelly Marily Roque Ordoñez y Solange Massiel Centeno Peña.

Hemos visto con asombro la celeridad con que se está procesando a estas personas y nos preocupa especialmente la situación de las jóvenes Nelly Marily Roque Ordoñez y Solange Massiel Centeno Peña debido a las múltiples denuncias de violaciones y tratos vejatorios infringidos a mujeres jóvenes que han pasado por las celdas de la dirección de auxilio judicial.

Solicitamos a ustedes apoyo en la demanda de justicia y trato digno de parte del Estado de Nicaragua hacia las cinco personas procesadas y en especial a las dos jóvenes quienes por ser mujeres están doblemente expuestas a abusos, tratos degradantes y atropellos a su integridad.

Nos hemos enterado de que por los tipos de delitos de los cuales se les acusa, se les ha inhibido la solicitud de enfrentar los cargos en libertad, sin embargo ante los testimonios que evidencian la falta de seguridad y la falta de garantías pedimos a ustedes nos apoyen en la demanda al Estado para que estas dos jóvenes enfrenten el proceso en libertad.

Solicitamos también que se le exija al Estado de Nicaragua hacer efectivas las normas que aseguren el derecho de los jóvenes detenidos al debido proceso, a la justicia y a sus derechos a la vida, a la integridad física y en el caso de las dos jóvenes, a sus derechos como mujeres.

Cualquier acto de tortura y abuso que puedan sufrir por ser mujeres es una violación a los derechos y principios consagrados en la Carta de la Organización de los Estados Americanos y en la Carta de las Naciones Unidas.

Matagalpa, 02 de julio de 2018.